

2014年12月5日

(2)

葛谷栄一の 異見私見



全中の総合審議会は協法上に位置
10月24日に出された外とを政府
部有識者会議の中間めさせて、
報告を踏まえて、11月の課題とな
るが、同時に
6日には「自己改革」するが、同時
中間とりまとめを決定に消費者・
するとともに「TAC」国民への動
ループ自己改革実現にきかけが次
向けた決議を行つ
な。農業者の所得増
大農業生産の拡大
地域の活性化の三つを
ここで消費者・国民をも意識して

アピールでさき
JA自己改革を
してJAグル
は都市AのOBの活躍が実に
農業の振興よき目につく。もとも
を訴えてきた兼業とはいえ、定年
た経過がある後はJAと連携しながら
る。後継者事業農家として担い
確保のため手の中核となって地域
の相続税等農業を支えたり、JA
革として対策などあります。こ
組みではこれを踏まえて市民農園
をあげて等を中心広く地域住
民の農業への参画を促
して「自主
組合」でし国民皆農をリード
していく心意気を持つ
とともに国民皆農への
は極力経
展望を描いてほしい。
、補助金
脱原発と共にして都市
農業をはじめ地域農業
農業をはじめ地域農業
の現場に国民・消費者
が前提とあるが、一方でJAの
た95年にを広く関係させていく
止された戦略的構築である。
として米第三に、自己改革を
王・大量消費者・国民にアピ
でJAのOBAの活躍が実に
農業の振興よき目につく。もとも
を訴えてきた兼業とはいえ、定年
た経過がある後はJAと連携しながら
る。後継者事業農家として担い
確保のため手の中核となって地域
の相続税等農業を支えたり、JA
Aが地域農業の担い手
の最大の輩出源となる
っている。これは一例
にすぎずJAあつてこ
そ地域農業が守られて
いることは多い。もちろ
もうの問題を抱えてお
り、これを見直し・改
善していくのは当然を
あるが、一方でJAの
地道な取組実態を国民
に情報発信し理解を獲
得していくことが不可
欠である。(農的会議
アピール研究代表)